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Итоги заседания Ученого совета Экономического факультета 22 января 2015 года 

 

На заседании Ученого совета декан факультета доцент О.Л. Маргания и члены 

Ученого совета поздравили с Юбилеем доктора экономических наук, заведующего 

Кафедрой информационных систем в экономике СПбГУ Владимира Георгиевича 

Халина. 

 

Далее перешли к основным вопросам Повестки дня. На заседании рассмотрен 

вопрос О конкурсе на замещение должностей научно-педагогических работников 

СПбГУ. По итогам обсуждения и результатам тайного голосования были рекомендованы 

Ученому совету СПбГУ РЫМКЕВИЧ Т.В. к избранию на должность старшего 

преподавателя (0,5 ст.), Кафедра английского языка экономики и права; БОТВИН Г.А. - на 

должность профессора, Кафедра  информационных систем в экономике; БОРИСОВ Г.В. - 

на должность доцента, Кафедра истории экономики и экономической мысли; КАЛАЙДА 

С.А. - на должность доцента, Кафедра  управления рисками и страхования;  

КОРОСТЕЛЕВА М.В. - на должность доцента, Кафедра  экономической кибернетики; 

НОВИКОВ А.В. - на должность доцента, Кафедра экономической теории и 

экономической политики  

Далее члены Ученого совета факультета рассмотрели вопрос «О 

совершенствовании структуры и содержания  образовательных программ, 

реализуемых по направлениям подготовки». С докладом по данному вопросу выступил 

председатель комиссии Ученого совета Экономического факультета СПбГУ заведующий 

кафедрой, доцент Колесов Д.Н. (члены комиссии – профессор Лякин А.Н., профессор 

Молчанов Н.Н., доцент Маслова Е.В.). В докладе были представлены сложившаяся 

структура образовательных программ, реализуемых на экономическом факультете, и 

направления ее совершенствования, включая изменения в составе образовательных 

программ и реализуемых в них профилей обучения, принципы распределения студентов 

по профилям обучения. Предложены направления совершенствования содержания 

образовательных программ, увеличения роли элективных дисциплин в формировании 

индивидуальных траекторий обучения студентов. Комиссия также обратила внимание на 

следующие предложения учебно-методической комиссии экономического факультета - в 

целях совершенствования организации реализации образовательных программ при 

составлении рабочих учебных планов целесообразно учитывать: а) необходимость 

соблюдения принципов: равномерности нагрузки преподавателей в течении недели, 

месяца, года; связи читаемых курсов с научными интересами преподавателей; б) 

проблемы реализации одной дисциплины, читаемой  несколькими преподавателями в 

заданной последовательности; в) необходимость наличия дублеров для замены 

преподавателей; г) в связи с переходом на электронное расписание необходимо 

предусмотреть возможность проведения семинарских/практических занятий по одной 

дисциплине несколькими разными преподавателями; дисциплины по выбору из одного 

блока должны читать разные преподаватели; д) обратить внимание на особый порядок 

проведения занятий по программам бакалавриата в 8 семестре; е) необходимость 

проведения  распределения научных руководителей выпускных квалификационных работ 

на 2016 год в апреле 2015 года; ж) учебно-методическая и учебно-организационная работа 

планируется отдельно, в конце года преподавателям следует подготовить отчеты по 

данным видам работ.   

На основании проведенного обсуждения рассмотренного вопроса постановили: 

1. Рекомендовать должностным лицам, ответственным за организацию и проведение 

в 2015 году распределения бакалавриантов основной образовательной программы 

«Экономика» 2013 года приема на профили обучения, руководствоваться следующими 

принципами: 

- обязательная реализация всех объявленных в учебном плане профилей, 
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- сохранение при выборе студентами профилей их ранжирование в порядке собственной 

приоритетности,  

- учет учебного рейтинга студентов при зачислении на профили. 

2. Рекомендовать установить для основной образовательной программы «Экономика» 

(бакалавриат) 2013 года приема минимальное и максимальное количество студентов на 

профиле 15 человек и 60 человек, соответственно. 

3. Рекомендовать провести распределение студентов 3 курса бакалавриата основной 

образовательной программы «Экономика» на профили в сроки до начала периода выбора 

элективных дисциплин и распределения педагогических поручений на 2015-2016 год 

(начало марта). 

4. Ходатайствовать о включении в учебный план основной образовательной программы 

«Экономика» (бакалавриат) 2015 года приема профиля «Торговая политика».  

5. Ходатайствовать об открытии в 2016 году основной образовательной программы 

«Экономико-математические методы» по направлению «Экономика» (бакалавриат).  

6. Ходатайствовать не проводить набор в 2015 г на программу «Экономика» (бакалавриат), 

очно-заочная (вечерняя) форма обучения. 

7. Учитывая сложившийся дисбаланс между количеством выпускников бакалавриата по 

профилю "Финансы, учет, страхование" и числом госбюджетных мест, выделяемых для 

приема на магистерскую программу "Финансовые рынки и банки", ходатайствовать об 

увеличении контрольных цифр бюджетного приема на указанную магистерскую 

программу для обеспечения полноценного набора абитуриентов на два профиля, 

предусмотренных программой. 

8. Рекомендовать исключить из компетентностно-ориентированных планов (раздел 

итоговая аттестация) основных образовательных программ высшего образования 

магистратуры по направлениям «Экономика», «Финансы и кредит», «Бизнес-

информатика» (c 2015 года приема) Государственный междисциплинарный экзамен по 

направлению, установив для вида итоговой аттестации – защита выпускной 

квалификационной работы, трудоемкость 15 зачетных единиц. 

9. Одобрить открытие в системе BlackBoard курсов для написания курсовых работ и 

подготовки ВКР. 

10. Разработать и представить на обсуждение предложения: 

- по формированию и включению в учебный план программ бакалавриата в 6 и 7 

семестрах единых для всех профилей блоков элективных дисциплин, обеспечивающих 

освоение профессиональных компетенций по направлению подготовки; 

-  по включению в учебные планы бакалавриата в блоки элективных дисциплин, 

дисциплин,  читающихся на английском языке с 5 семестра; 

- о концептуальных содержательных и организационных основах реализации дисциплины 

Профессиональный практикум как замещающей Английский и Русский язык для 

отдельных траекторий обучения. 

 

На заседание Ученого совета факультета также был вынесен вопрос О 

рассмотрении проектов (новых редакций) рабочих программ учебных дисциплин. 
И.В.Григорьева проинформировала о Приказе проректора по учебно-методической 

работе, в соответствии с которым рассмотрение рабочих программ учебных дисциплин на 

Учѐном совете не является обязательным для их регистрации.  

Постановили рассматривать в дальнейшем рабочие программы учебных дисциплин на 

Учѐном совете факультета только в необходимых случаях по решению учебно-

методической комиссии. 

 

Следующим пунктом был рассмотрен вопрос О проекте модернизации  страницы 

Экономического факультета на сайте СПбГУ. Ассистент Лещенко К.Е. 

проинформировал о создании рабочей группы по модернизации сайта Экономического 
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факультета СПбГУ на русском и английском языке, координатором которой он является. 

Кратко представил, что предполагает собой модернизация, обратился с просьбой оказать 

содействие по оперативному представлению новой и обновленной информации для сайта 

в течение ближайшего месяца. 

 

На заседании Ученого совета также рассмотрены, обсуждены и приняты решения 

по ряду других текущих вопросов учебной и научной работы на Экономическом 

факультете. 

 


